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公安委員会定例会議の開催状況 

 

 第１　日時　　令和６年10月16日（水）午後１時30分から午後３時10分までの間

 

第２　出席者　刈谷委員長（司会）・前田委員・小田切委員 

　　　　　　　本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・警備部長・情報通信部長 

　　　　　　　首席監察官・総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官 

 

 第３　議事の概要

 ［審議事項］

 　○　警察職員の援助要求について

　　　警備部から、他県公安委員会からの警察職員の援助要求についての説明があり、審

 議の結果、原案のとおり決定した。

 

 ［報告事項］

 　１　室戸警察署庁舎移転新築事業について

 警務部から、室戸警察署庁舎移転新築事業について報告があった。

　　　委員から、「警察署が高台に移転することなどで、地元の方も安心するのではない

か。」旨の発言があった。また、別の委員から、「相当の経費をかけて良いものを作る

ので、成果を上げてもらいたい。」旨の発言があった。 

 

　２　運転免許取消処分取消請求控訴事件の判決について 

警務部から、運転免許取消処分取消請求控訴事件の判決について報告があった。 

 

　３　秋の全国交通安全運動の実施結果について（令和６年９月21日～30日） 

交通部から、秋の全国交通安全運動の実施結果について報告があった。 

　　　委員から、「学生の自転車マナーについては、学校と警察が連携して、守るべきル

ールは守るという仕組づくりをしてもらいたい。」旨の発言があった。また、別の委

員から、「自転車用ヘルメットの着用は、学生に促すことも大切だが、まずは大人に
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被っていただけるように検討してもらいたい。自転車用ヘルメットの着用は、絶対に

交通事故の減少に繋がると思う。」旨の発言があった。 

 

　４　改正道路交通法の施行について 

交通部から、改正道路交通法の施行（11月１日施行分）について報告があった。 

　　　委員から、「自転車に乗る率の高い学生を中心に、交通ルールの遵守に繋がる啓発

をしてもらいたい。」旨の発言があった。また、別の委員から、「厳罰化の内容等につ

いて、しっかりと広報してもらいたい。」旨の発言があった。 

 

第４　個別決裁 

　１　公文書開示請求について 

警務部から、公文書開示請求について説明があり、受理した。 

 

２　高知県道路交通法施行細則の一部を改正する規則の制定及び意見公募手続をしなか

った理由の公示について 

交通部から、高知県道路交通法施行細則の一部を改正する規則の制定及び意見公募

手続をしなかった理由の公示について説明があり、原案のとおり決定した。 

 

３　公安委員会に対する審査請求にかかる審理の終結について（２件） 

交通部から、公安委員会に対する審査請求にかかる審理の終結２件について説明が

あり、２件ともに原案のとおり決定した。 

 

４　公安委員会に対する審査請求書の受理及び審理官の指名について 

公安委員会事務室から、公安委員会に対する審査請求書の受理及び同案件にかかる

審理官の指名について説明があり、原案のとおり決定した。 

 

５　公安委員会定例会議の議事録について 

    　公安委員会事務室から、令和６年10月９日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、原案のとおり了承した。 


